

CEA espera una manifestación masiva contra los recortes

ÁNGEL ARROYO
SALAMANCA

El Colectivo Estudiantil Alternativo (CEA), representado por su coordinador, Carlos García, y su secretaria de organización, Ana Sarrión, y los sindicatos STEs, con Juan González, CGT, con Ángel Sánchez, CCOO, con María Antonia Varas, y UGT, con Florentina Franco, presentaron ayer una movilización que esperan masiva y que se realizará mañana contra los recortes educativos. La concentración comenzará en la Plaza Mayor a las 13 horas y concluirá en la plaza de la Constitución.

El lema de la movilización será *Basta de recortes. En defensa de la educación pública*, según apuntó ayer

Carlos García, que también ha señalado la importancia de la participación de todos los estudiantes de la enseñanza secundaria, así como de los padres de los mismos con los que también se han puesto en contacto a través de las asociaciones de Salamanca. Según el comunicado de prensa, García explicó que la salida a la calle se debe "al notable descontento contra los recortes y muy especialmente en un ámbito tan sensible como es el de la educación".

Carlos García explicó que "esta movilización coincidirá con otras que se celebrarán en toda España y en cada de ellas se mostrará el rechazo total a la actual política de constante agresión a



Juan González, Carlos García, Ángel Sánchez y Ana Sarrión, ayer.

ALMEIDA

la educación pública y se suma ya a una larga lista de movilizaciones en Salamanca que trata de recoger el notable descontento con-

tra los recortes y muy especialmente en un ámbito tan sensible como es el de la educación".

El comunicado explica que

"en esta ocasión los estudiantes hemos visto necesario el sumar fuerzas con el mayor número posibles de organizaciones de representantes de los trabajadores de la educación para dar lugar a una movilización fuerte y cristalizar la combatividad de los institutos y de la Universidad de cara a esa ya cercano fecha de Huelga General para el próximo día 14".

Juan González, por su parte, indicó que "los recortes afectan a la investigación, clave en la Universidad". Ángel Sánchez expuso que vamos hacia "una nueva sociedad dividida en clases muy peligrosa". María Antonia Varas dijo que los jóvenes "recibirán en los próximos años una enseñanza de menor calidad", y Florentina Franco destacó que "estos recortes afectan a los estudiantes, pero también a todos los trabajadores de la educación". ■